
Itamar Barreto 
cria atrativo 

turístico/religioso 
O empresário é o responsável pela criação do Comple-

xo Turístico Usina Parque Bandeirinha, as margens do 
Rio Bandeirinha. O complexo conta com decks, Museu 
da Usina, arvorismo, escalada, trilhas, tirolesa, cachoeiras 
e transporte de “trenzinho”. Além de um restaurante/
lanchonete e igreja réplica, que obedece os traços da 
antiga Igreja de Santo Estevão. 
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Festival entra definitivamente 
no calendário de Formosa 

O 3º Festival Cultural Gastronômico realizado pela prefeitura, na Praça Rui Barbosa, de 1º a 4 de setembro, consagrou o evento como uma das festas mais pres-
tigiadas e mescladas da região. Misturando comida boa com arte, envolve artesãos, doces, plantas, brinquedos e música ao vivo de todos os gêneros. Quatro dias 
de movimentação no Centro da cidade que colocam o festival no roteiro das festas mais simpáticas do interior goiano. 

Douglas responde
pela promotoria

eleitoral da 11ª Zona 
Composta por Formosa e mais três municípios

11ª Zona Eleitoral soma 92.648 eleitores

4ª Expocabeceiras 
supera expectativas 
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Acusado e preso por usar propina 
em campanha eleitoral Marconi 

candidato ao Senado recebe apoio
 de delegada vereadora de Formosa 

Idealizada e criada pela 
administração do prefeito 
Everton Francisco de Ma-
tos o “Tuta”, a exposição 
agropecuária, nesse ano 
alcançou uma projeção 

ainda maior. Realizada 
no parque municipal com 
entrada franca a 4ª Expo-
cabeceiras e Rodeio Show 
foi um sucesso. 

A vereadora e delegada 
de Polícia Civil Fernanda 
Lima, que diz combater a 
corrupção, decidiu apoiar 
o ex-governador, candi-
dato a senador acusado de 

ser corrupto. Fernanda, 
em seus pronunciamentos, 
desde o início de 2021, 
vinha dizendo ser contra 
a corrupção e acusava sem 
provas. Agora, durante a 

campanha eleitoral, quan-
do ela resolve disputar 
um mandato de deputada 
estadual, se alia exata-
mente ao ex-governador 
Marconi Perillo. 

O promotor de Justiça Douglas Chegury, foi es-
calado para responder pela promotoria eleitoral nas 
eleições de 2022 em Formosa, Cabeceiras, Vila Boa e 
Flores de Goiás. Douglas é o responsável pelas 1ª e 2ª 
promotorias de Justiça da Comarca de Formosa, ambas 
criminais e na promotoria eleitoral fiscaliza a regula-
ridade e honestidade do processo e aplicação das leis. 

População passa a ter evento que deve acontecer duas vezes ao ano. Iniciativa privada aprova e participa

Itamar recuperou e investe na antiga Usina do Bandeirinha 

Marconi e Fernanda. Apoio e 
contradição  

Prefeito, vice e suas famílias. Festa ordeira no Parque Municipal 

Promotor atua nas promotorias criminais e eleitoral. Eficiência
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Temperatura 
A campanha eleitoral desse ano em Formosa, ainda não esquen-

tou e nem vai esquentar. São três candidatas a deputada estadual e 
um candidato. Os quatro nada mais são do que a imagem da divisão 
política de Formosa, que já sofre há mais de 20 anos, sem ter um 
representante digno e competente na assembleia legislativa do Estado. 

Interesses 
Formosa e seus 75.027 eleitores aptos a votar, corre o sério risco 

de ficar sem nenhum representante local na assembleia legislativa 
e Câmara dos Deputados. Isso porque, mais uma vez a palavra de 
ordem é a desunião política entre as pessoas e partidos.  A divisão 
dos votos entre os muitos candidatos, pode mais uma vez, provocar 
a derrota de todos. 

Voluntariado 
A campanha para presidente da República já apresentou alguma 

movimentação em Formosa. Apoiadores dos dois principais candidatos 
até aqui, o atual presidente Jair Bolsonaro e o ex-presidente Lula da 
Silva já foram para as ruas com bandeiras e som. O primeiro com uma 
carreata pela cidade e o segundo com uma manifestação no Centro. 

Pretensão 
O vereador de Formosa “Índio de Assis”, que na eleição de 2020 

se elegeu com apenas 337 votos, chegou a anunciar uma candida-
tura a deputado federal. Seu projeto fracassou, diante do choque de 
realidade do quadro político e de sua baixa representação. 

Residente 
O ex-vereador e terceiro colocado nas eleições para prefeito de 

2020, Wenner Patrick, que nesse ano, repete sua candidatura a depu-
tado federal de 2018, deve ser novamente o mais votado em Formosa, 
entre os candidatos a federal. Ele tem domicílio eleitoral no município. 

Objetivo 
Wenner, faz uma campanha pedindo votos apenas para ele, sem 

se envolver em questões de quem é bom ou ruim para presidente, 
governador ou senador. O ex- vereador afirma que quer representar 
Formosa, apenas isso. 

Monetário 
Outros dois candidatos a deputada e deputado federal com do-

micílio eleitoral em Formosa, vereadora Cátia Rodrigues e vereador 
“Índio de Assis”, surpreendem pela falta de grupo, apoio, argumentos, 
serviços prestados e principalmente falta de votos. No caso de Cátia, 
que preenche a vaga exigida pela Justiça Eleitoral de todos os partidos 
na questão de gênero, foram 310 votos em 2020. “Índio” conseguiu 
337. Os dois juntos chegaram a 647 votos e são os vereadores dessa 
legislatura eleitos com a menor quantidade de votos.   Cátia esperava 
receber uma gorda cota financeira, destinada a ela pelo fundo eleitoral 
do PSD, mas que na última hora foi cancelada pela direção da sigla 
no Estado.   

Fichas 
Entre as candidatas e candidato a deputado (a) estadual, 

Caroline Marques/PP, 41 anos, natural de Formosa. Fernanda Lima/
Solidariedade, 33 anos, nasceu em Jales/SP, Rachel Dourado/MDB, 
37 anos, natural de Goiânia e Hernany Bueno/Agir, 45 anos, natural 
de Formosa.

Voltou 
Sobre Hernany, seu nome de urna mudou. Agora ele é o Sargento 

Hernany Bueno, que após desaparecer logo depois das eleições de 
2020 para prefeito, volta sem dizer por onde andou e nem o que fez 
para ajudar o formosense. Ele só quer o voto. 

Laços 
Rachel Dourado, que é completamente inexperiente na política, 

já mostrou que sua campanha de deputada, está mais para de 
vereadora. Sem base política e grupo consistente, ela foca apenas no 
eleitorado formosense. A candidata do MDB formosense, deverá ter a 
mesma quantidade de votos que o seu pai, Heli Dourado, teria para 
prefeito na eleição de 2020. Quando desistiu de concorrer, faltando 
poucos dias para a eleição. 

 

Deslizes 
Quem de fato se desgastou de forma irreversível em Formosa foi 

o deputado federal José Nelto, que tenta a reeleição. Nada do que 
ele planejou para conseguir voto deu certo. Primeiro foi a duplicação 
da BR-020 no trecho urbano, que nunca foi de sua responsabilidade, 
que empacou. Nelto cansou de dizer que era o pai da obra.  Depois a 
canalização e construção de um parque às margens do Córrego Josefa 
Gomes, que o Ministério Público denunciou e barrou na Justiça, diante 
das irregularidades ambientais.  

Stress 
Então ficou difícil para Nelto, que paralelo a isso, acabou brigando 

e se desentendendo com muita gente na cidade. Mesmo assim, inde-
pendentemente do resultado da eleição desse ano, continua dizendo 
que pretende ser candidato a prefeito de Formosa em 2024. 

Poda 
Sem ter como capitalizar ganho político com a obra da ca-

nalização do córrego, impedida pela Justiça e principalmente com 
os verdadeiros “elefantes brancos” em que se transformaram os 
viadutos espalhados e abandonados ao longo de 12 quilômetros 
da BR-020 em Formosa, Nelto não demostra, mas está sim em 
situação complicada.

Infundadas 
Entre as mentiras que José Nelto propagou recentemente 

é que em 2022 será sua última eleição para deputado federal. 
Segundo ele, seu nome já vem sendo ventilado para disputar a 
Prefeitura de Formosa em 2024, com o apoio do atual prefeito. 

Suporte 
Gustavo Marques, que lançou sua mulher Caroline, candidata 

a deputada, na verdade é o coordenador, orientador e principal 
mentor do projeto. Além disso, suas responsabilidades como 
prefeito de Formosa, devem estar tirando o sono do jovem gestor.

Vagas 
Gustavo que não poderá ser candidato em 2024 na eleição 

de prefeito, tem hoje os olhos nas duas eleições. Na desse ano 
e na próxima, quando tentará fazer seu sucessor.

Pleitos 
Sobre a candidatura de “Carol Marques” a sua principal 

adversaria deve ser mesmo a oposicionista delegada Fernanda. 
Uma, primeira-dama e a outra vereadora, disputam o mesmo 
eleitorado entre os mais de 75 mil votos de Formosa. 

Polarizado 
O protagonismo das eleições desse ano são mesmo da mulher 

do prefeito e da delegada. Os outros postulantes a uma vaga na 
assembleia são periféricos e sabem disso. 

Coeficiente 
A diferença entre as duas é que “Carol” precisa de pelo 

menos 22 mil votos para se eleger, por conta de sua legenda, o 
PP. Já Fernanda precisa de bem menos para ser eleita, algo em 
torno de 20 mil votos.

Paralelo 
E o vice -pre-

feito de Formosa, 
Samir Isaan Issa 
de Almeida Sahori/
PSC (foto), que no 
início do processo 
eleitoral desse ano 
seria candidato a 
deputado estadual. 
No decorrer dos 
meses,  resolveu 
recuar e não se 
candidatar. O que 
se esperava é que 
Samir apoiasse o 
projeto de Gustavo 
Marques.  O que 
n ão  acon teceu . 
Os dois, prefeito 
e vice percorrem 
caminhos diferen-
tes nessa eleição. 

Adiantando 
Sobre Samir, vice de Formosa, já é fato que seu nome será 

um dos postulantes ao cargo de prefeito na eleição de 2024, 
segundo ele mesmo, com o apoio de evangélicos e católicos.    

Realidade 
Formosa tem dois vereadores afastados pela Justiça, Welio 

e “Nema”. O primeiro ficou quase 30 dias preso e só saiu da 
prisão porque aceitou um acordo de se afastar do mandato. O 
outro, apesar de ainda não ter sido preso, precisa usar a famosa 
tornozeleira eletrônica que o impede de se aproximar da câmara. 

Precaução 
Enquanto isso na câmara os demais vereadores, diante da 

promoção da Justiça empregada pelo Ministério Público, procuram 
se adequar e fugir, pelo menos por enquanto, da ilegalidade e 
problemas que podem ter consequências graves. 

Interesses 
Já estão em pleno vapor as conversas de bastidores sobre a 

sucessão, ou não, na mesa diretora da Câmara de Formosa. Hoje, 
pelo menos três vereadores da base do prefeito, incluindo a atual 
presidente Roberta Brito, postulam ocupar o cargo de presidente 
da casa. Roberta, se quiser pode disputar a reeleição, uma vez 
que o regimento interno permite.  

Comércio 
O que se vê hoje no jogo político eleitoral em Formosa é que 

vários vereadores vendem seu apoio a candidatos a deputados 
estadual e principalmente federal.  Existem conversas que as 
negociações passam pelas cifras de 30 a 100 mil reais. 

Escapando 
Ernesto Roller até aqui se mantém protegido pela função 

de secretário estadual de Caiado.  Sua participação ou não nos 
crimes de desvio de dinheiro em Formosa está sendo investigada. 
A verdade é que muita gente em torno dele, da época em que 
foi prefeito, inclusive sua mulher, já sentem o peso da mão de 
juízes e promotor. 

Busca 

Era uma das pessoas mais procuradas pelo Ministério Público 
de Goiás em Formosa e  ex-homem de confiança de Ernesto Roller, 
Luís Gustavo Nunes de Araújo, o “Guto” (foto) finalmente recebeu 
a visita do MP e da polícia. Ex-secretário de Finanças do município, 
na época em que Ernesto era o prefeito, “Guto”, que foi candidato 
a deputado estadual não eleito em 2018, tem muito o que explicar 
para o MP e a Justiça.  

Comprometimento  
“Guto” que tinha endereço desconhecido e andava sumido, 

é investigado por desvios de dinheiro da Prefeitura de Formosa, 
enquanto secretário de Ernesto. Buscas e apreensões já foram fei-
tas pela Polícia Civil e agora é esperar o resultado.  De “Guto”, por 
enquanto, o que o MP quer são esclarecimentos e a verdade sobre 
quem de fato recebia o dinheiro comprovadamente desviado. Quem 
foi e é o maior beneficiado do esquema.  

Cartuchos 
A campanha eleitoral desse ano teve início oficial no dia 16 de 

agosto, mas parece que nada aconteceu. Os candidatos ainda sem 
dinheiro e cheios de compromissos financeiros com apoiadores e 
cabos eleitorais, devem investir o que tiverem só mesmo na reta 
final. Ou seja, últimos dias de setembro.

Excluídos 
Candidatos que chegaram a participar das convenções par-

tidárias em agosto e colocaram seus nomes à disposição dos parti-
dos para se candidatarem, acabaram desistindo da disputa, quando 
sentiram na pele que o dinheiro para a campanha não é para todos.

Financiamento 
Sem querer enfiar a mão no próprio bolso para bancar uma 

campanha incerta e traiçoeira, pelos menos dois pré-candidatos 
conhecidos desistiram, e jogaram a toalha. Sem dinheiro público 
para a campanha nem pensar, dizem. 

Calendário 
Com início em 16 de agosto, os atos de campanha e propaganda 

eleitoral paga se estendem até 1º de outubro.  As campanhas po-
dem se promover através de alto-falantes e amplificadores de som, 
das 8hs às 22hs até 29 de setembro estão permitidos comícios e 
aparelhagem sonora fixa, entre às 8hs e às 00hs.

Regras 
Até 30 de setembro, estão autorizadas propagandas pagas, na 

internet e em jornais impressos, com limite de 10 anúncios para 
cada candidato por veículo e em tamanhos delimitados por página 
de jornal, revista ou site. As emissoras de rádio e televisão passam 
a veicular os blocos de propaganda eleitoral relativos ao primeiro 
turno, que são exibidos até o dia 29 de setembro.

Autoridades 
Em Formosa, sede da 11ª Zona Eleitoral, que nesse ano  totaliza 

92.648 eleitores e abrange também os municípios de Cabeceiras, 
Vila Boa e Flores de Goiás os comandantes das eleições de outubro 
próximo são: juiz eleitoral, Lucas Siqueira; Douglas Roberto Ribeiro 
de Magalhães Chegury, promotor eleitoral e o chefe do cartório 
eleitoral, Waldir Garcia Valente Junior. 

Delitos 

Um dos canais para denúncias de crimes eleitorais, segundo 
informado pela Justiça Eleitoral é o APLICATIVO PARDAL (foto). A fer-
ramenta utilizada no aparelho celular, permite o envio de denúncias 
e as provas de práticas indevidas, durante a campanha, diretamente 
ao Ministério Público. 
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 ATUAÇÃO

Douglas é o promotor 
eleitoral da 11ª Zona 

nessas eleições
Composta por Formosa, Cabeceiras, Vila Boa e Flores de 

Goiás a 11ª Zona Eleitoral soma 92.648 eleitores

O promotor de Jus-
tiça Douglas Ro-
berto Ribeiro de 

Magalhães Chegury, conheci-
do no Estado por estar entre 
as pessoas que mais comba-
tem a corrupção e os desvios 
de conduta dentro do Poder 
Público, autor de várias de-
núncias graves de corrupção, 

foi escalado para responder 
pela promotoria eleitoral nas 
eleições de 2022 em Formosa. 
Douglas é o responsável pelas 
1ª e 2ª promotorias de Justiça 
da Comarca de Formosa, am-
bas criminais e com atuação 
nas 2ª e 3ª varas criminais da 
Justiça local e atribuição em 
crimes de forma geral e pre-

catórias criminais, exceto nos 
crimes relativos à violência 
doméstica e familiar.  Na pro-
motoria eleitoral o promotor 
irá fiscalizar a regularidade 
e honestidade do processo 
eleitoral e zelar pela aplicação 
das leis. Ele se torna a voz da 
sociedade perante a Justiça 
Eleitoral.

Justiça Eleitoral manda retirar propaganda
irregular de PM candidato a deputado federal

 EXCESSO

Carreatas de Caiado no início de 
setembro mobilizam candidatos 
e prefeitos do Nordeste goiano 

Após uma representação 
do Ministério Público Eleitoral 
(MPE), o juiz Paulo César Alves 
das Neves, da 2ª Zona Eleitoral 
de Goiânia, determinou a retirada 
de propaganda eleitoral irregular 
que vinha sendo veiculada em 
redes sociais pelo candidato a 
deputado federal Edson Luís Sou-
za Melo e Rocha, que é policial 
militar das Rondas Ostensivas 
Táticas/Rotam.  Conforme des-
tacado na representação do MP, 
no vídeo, Edson aparece usando 
uma máscara facial de caveira, 
portando um punhal e fazendo 
uso de linguagem violenta na qual 
exalta a atuação letal da polícia. 
No material, o candidato também 
exibe o emblema do batalhão da 
PM em sua camisa e ainda suge-
re a decapitação de pessoas. Na 
propaganda, também é utilizada 
uma vinheta que exalta a figura 
do candidato por sua participação 
na caçada e morte do criminoso 
Lázaro Barbosa. O promotor de 
Justiça Haroldo Caetano, da 133ª 
Promotoria Eleitoral, que fez a 
representação, ressalta que não 
se pode tolerar o discurso de ódio 
o que, de acordo com Haroldo, 
afronta todos os estatutos norma-
tivos que preconizam os direitos 
humanos. 

 CAMPANHA

Realizada em 8 cidades do 
Nordeste goiano no dia 2 de 
setembro a primeira carreata 
do governador Ronaldo Caiado, 
candidato a reeleição, reuniu 
uma grande quantidade de pes-
soas. Por 8 horas seguidas, Caia-
do e seus candidatos a senador, 
deputados federal e estadual se 
encontram com prefeitos, ve-
readores e lideranças políticas 
de Sítio D`Abadia, Damianó-
polis, Mambaí, Buritinópolis, 
Simolândia, Alvorada do Nor-
te, Iaciara e Posse.  Segundo 
caiado foi uma oportunidade 
de assegurar o compromisso 
de cuidar de Goiás por mais 4 
anos com muito mais saúde, 

segurança, educação e comida 
na mesa. Foram duas carreatas 
que aconteceram ao mesmo 
tempo em regiões distintas 
do Estado. Além do Nordeste 

com o governador, a segunda 
foi realizada pela primeira-
-dama “Gracinha Caiado” em 
Itapuranga e Nova América no 
Centro de Goiás.

Alexandre Baldy em tom animado 
faz campanha sólida e de apoios

 CAMPANHA

 A menos de 30 dias para as 
eleições de outubro, o candidato 
ao Senado Alexandre Baldy/
PP, inaugurou no último dia 
de agosto, seu comitê central 
de campanha em Goiânia, com 
a presença do governador Ro-
naldo Caiado e 63 prefeitos. 
Destes, mais de 20 do seu par-
tido o progressistas. Em ritmo 
de festa, o candidato aproveitou 

o palanque para reafirmar seu 
compromisso e parceria com 
os apoiadores na luta por um 
Estado de Goiás cada vez mais 
forte e desenvolvido, em parce-
ria com o governador Caiado. 
“Trabalhamos há mais de três 
anos (se referindo à gestão 
Caiado), para colocarmos Goiás 
nos eixos. O governador preci-
sa de um aliado no Congresso 

Nacional para apoiá-lo em sua 
luta”, disse. “O papel de um 
senador é defender o Estado e 
a população, para que Caiado 
possa fazer dos próximos anos 
o governo da continuidade e da 
transformação na saúde, por 
uma educação de qualidade, no 
desenvolvimento econômico e 
geração de renda”, completou 
Baldy.  

Baldy faz campanha em todo o Estado

O promotor e a parceria MP Polícia Civil

Caiado durante carreata no Nordeste

Oito cidades em um só dia 

Candidato foi censurado e proibido de divulgar imagem

Mendanha inaugura comitê em Anápolis
 CAMPANHA

Em Anápolis, no dia 03 de 
setembro, Gustavo Mendanha, 
criticou o atual governador 
Ronaldo Caiado por não ter 
nomeado nem um anapolino 
para o primeiro escalão do 
governo estadual. A declara-
ção foi dada durante a inau-
guração do comitê, localizado 
em ponto estratégico de uma 
das mais importantes cidades 
do Estado de Goiás. “Comigo 
governador, Anápolis voltará a 
ser protagonista no Governo de 
Goiás”, disse. Antes de sair em 
carreata pela cidade, Mendanha 
pediu voto para os candidatos 
a deputado estadual e a federal 
pelos partidos que compõem a 
Coligação Estado Inteligente 

(Patriota, Republicanos, DC, 
Agir, PMB, PMN e Pros), com 
apoio ao senador João Campos 
e para presidente, Jair Bolso-
naro. No mesmo dia a tarde, 

Gustavo, Mayara Mendanha e 
o candidato a vice-governador 
Heuler Cruvinel fizeram car-
reata também em Abadiânia e 
Alexânia. 

Mendanha em Anápolis. Apoio 

Correligionários durante atividade de campanha  
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 NOVIDADE

Itamar Barreto cria o mais 
novo atrativo turístico e 

religioso da região

Em Formosa o asfalto 
avança em vários setores 

Edimar fortalece 
relacionamentos na OAB 

 INVESTIMENTO

O empresário Se-
bastião Itamar 
Barreto, ex-de-

putado estadual e ex-prefeito 
de Formosa é o responsável 
pela criação do Complexo 
Turístico Usina Parque Ban-
deirinha, local histórico e as 
margens do Rio Bandeirinha, 
que recebeu investimento pri-
vado para se tornar um ponto 
turístico com várias atrações. 
O complexo conta com decks, 
duas construções que abrigam 
o Museu da Usina, com a his-
tória da energia elétrica em 
Formosa, práticas de arvoris-
mo, escalada, trilhas, represa 
onde funcionava a hidrelétrica, 
tirolesa, cachoeiras e transpor-
te de “trenzinho” até o local. 
Além disso o ponto turístico 
recebeu um restaurante/lan-
chonete e uma igreja réplica, 
que obedece os traços da Igreja 
de Santo Estevão, que ficava 
na Praça Rui Barbosa.  Itamar, 
que adquiriu a área com cerca 
de 35 alqueires em outubro 
de 2020 e vem investindo com 
recursos próprios, explica que 
a antiga usina hidrelétrica faz 
parte da história da cidade, 
por ter sido a primeira fonte 
de energia para Formosa, que 
funcionou até a década de 60. 

Ele que trabalhou na geradora, 
junto com seu pai, primeiro 
eletricista de Formosa, conta 
que as obras de recuperação e 
construção de toda a estrutura 
era um sonho seu.  

RELIGIOSIDADE - De-
pois da revitalização, a antiga 
usina está aberta para visitação. 
Além do atrativo turístico o 
local se transformou em um 
ponto de peregrinação religiosa 
com a realização da 1ª Romaria 
de Nossa Senhora d’Abadia, ou-
tra antiga tradição de Formosa 
que voltou a acontecer entre 
os dias 6 e 15 de agosto. Com 
a participação da comunidade 
católica, a romaria contou com a 
celebração do bispo Dom Adair 
José Guimarães e vários outros 
padres que consagraram a mais 

SERVIÇO: 
Complexo Turístico Usina 

Parque Bandeirinha
GO-430/km 06, 

Sentido Formosa/Planaltina 
de Goiás

Ingressos/inteira R$ 30,00 - 
meia R$ 15, 00

Aberto de terça a domingo 
de 9hs às 17hs

www.usinabandeirinha.com.br

nova igreja do município. Du-
rante o evento, foram realizadas 
exposições de artesanato, apre-
sentações de música e dança 
e ainda atrações como catira, 
curraleira e um almoço. Itamar 
destaca que o novo espaço se 
trata de um lugar de convivên-
cia, onde as pessoas e famílias 
possam se encontrar. 

O mês de agosto 
em Formosa foi 
marcado pelo as-

falto e recuperação de ruas e 
avenidas em diversos bairros. 
O prefeito Gustavo Marques, 
que acompanha o andamento 
dos trabalhos declara que esse 
serviço de melhorias na cidade 
terá continuidade até o final 
de seu mandato em 2024. A 
Prefeitura de Formosa segue 
realizando a manutenção das 
vias. O Parque Lago recebeu 
micro revestimento e foram 
tampados os buracos. No Par-
que da Colina, foi dado início 
ao asfalto da Avenida A, co-
meçando pela imprimação do 
solo, que segundo Gustavo é 
o primeiro passo para receber 
o asfalto. No Parque Serrano, 
Vila Imperatriz, Vista Ale-
gre, Santa Rosa, Pampulha e 

Parque das Laranjeiras, foram 
feitos o serviço de micro re-
vestimento de praticamente 
todas as ruas. A prefeitura 
tem investido na mobilida-
de urbana com a oferta do 
“Transporte para Todos” 
gratuito e seguro, e a melhoria 
da malha viária. Locais como 
Jardim Triângulo e Vila Verde 

e suas ligações também estão 
na relação de benefícios que 
o prefeito explica serem pos-
síveis graças a economia e o 
controle das despesas empre-
gado pela sua administração.  
Ele explica que no decorrer do 
seu mandato, todos os bairros 
e setores serão beneficiados 
com obras e melhorias. 

 REPRESENTAÇÃO

Com avanços e inovações 
nas áreas jurídicas, o presi-
dente da Subseção de Formosa 
da Ordem dos Advogados do 
Brasil - Seção Goiás/OAB-GO, 
Edimar Alves de Amorim Filho, 
afirma que a advocacia está em 
ascensão. Para ele, a profissão 
é uma ferramenta capaz de me-
lhorar e equilibrar a sociedade, 
contribuindo para o incessante 
progresso e desenvolvimento 
de Goiás e do Brasil.  Advoga-
do há 25 anos, Edimar afirma 
que presidir a OAB Formosa 
é uma honra que jamais será 
superada. Sua gestão é pautada 
em atuações inovadoras, onde 
as necessidades da advocacia, 
a defesa das prerrogativas e o 
relacionamento com as institui-
ções são as maiores prioridades. 
“Meu projeto é fazer uma OAB 
democrática, horizontal e in-
clusiva, objetivando dar voz, 
oportunidade e espaço a todos 
que buscam trabalhar em prol 
de nossa instituição”, salienta. 
A Subseção de Formosa conta 
com 450 advogados inscritos, 
considerando também os esta-
giários e suplementares. Amo-
rim destaca que a advocacia 
formosense tem reconhecido e 
apoiado o constante trabalho 
da Ordem e da subseção em 

benefício da classe. “Temos o 
apoio dos advogados em todas 
as iniciativas realizadas pela 
subseção. Além disso, sempre 

que somos convocados para re-
alizar qualquer tarefa, os casos 
estão sendo resolvidos”, revelou 
o presidente.

Boas vindas e entrega da estrutura religiosa a Diocese Bispo e padres na celebração da nova igreja

Fiéis na Romaria de Nossa Senhora da Abadia Itamar e os amigos Vilmar Rocha e padre Jarbas Dourado

Prédio restaurado “Trenzinho” faz o transporte 

Antiga edificação histórica Nova estrutura e atração 

Prefeito Gustavo no Jardim Triângulo 

No Pampulha e Laranjeiras. Benefícios

Edimar Amorim. Presidente 
OAB/Formosa  

Monges do Mosteiro, Itamar e acadêmica Josiane
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“Carol Marques” mantém campanha em 
Formosa e cidades do Nordeste goiano 

A candidata a deputa-
da estadual “Carol 
Marques” realiza em 

Formosa atividades de campa-
nha e abre espaços em cidades 
da região. Reuniões e eventos 
com profissionais de saúde do 
município e encontros com sim-
patizantes de seu projeto estão 
acontecendo em vários bairros 
de todos os setores. A candidata 
realiza uma campanha, segundo 
ela, focada no compromisso com 
pessoas.  Evento realizado ao lado 
do Ginásio “Tio Luiz” na saída Sul 

da cidade e que abriu a agenda de 
encontros públicos, reuniu verea-
dores e outras lideranças políticas, 
além de uma multidão em torno 
das propostas da candidata. Nas 
cidades de Sítio D`Abadia, Damia-
nópolis, Mambaí, Buritinópolis, 
Simolândia, Alvorada do Norte, 
Posse e Iaciara, “Carol Marques” 
participou ao lado do governador 
Ronaldo Caiado, candidato à ree-
leição e do candidato a senador 
do seu partido, Alexandre Baldy 
de carreatas e se encontrou com 
apoiadores em todas essas cidades. 

Trabalho de vereador rende 
benefícios em Formosa  

Genedir Ribas faz a ponte entre
candidatura de Marussa e 
classe produtora da região  

Advogado formosense 
fortalece a social democracia 

nas eleições desse ano 

Câmara de Formosa passa a divulgar tudo o que recebe e gasta 

 TRABALHO

O ex-vereador e ex-presidente da Câmara de Formosa, Gene-
dir Ribas, que presta serviço parlamentar no gabinete do deputado 
federal, José Mário Schreiner, vem, ao logo dos últimos anos, se 
especializando em Nordeste goiano. Primeiro na representação do 
deputado em todas as cidades da região, antes e durante o período 
de pré-campanha eleitoral e agora, durante a campanha.  Com a 
desistência de “Zé Mário” em se candidatar a reeleição e o apoio 
do parlamentar à Marussa Boldrin, candidata a deputada Federal, 
Genedir é o responsável em colocar os municípios do Nordeste no 
plano de ação da candidata, fazendo a interlocução entre produtores 
rurais, vereadores, prefeitos e lideranças políticas com a candidata. 
Em Formosa, Genedir, que tem forte ação no meio produtivo é 
o principal assistente do mandato de “Zé Mário” e   apoiador da 
candidatura de Marussa, que está entre as candidatas do MDB, 
com o maior potencial de votos no Estado. 

 LEGISLATIVO

As ações de pavimentação 
asfáltica desenvolvidas pela 
prefeitura e os serviços de 
recapeamento e tapa buracos 
realizados desde 2021, tem a 
participação de alguns verea-
dores que indicam e solicitam 
providências em atendimento 
a moradores. Um dos verea-
dores que tem feito pedidos ao 
prefeito e secretários, para que 
realizem melhorias no municí-
pio é Filipe Vilarins Lacerda, 
vereador eleito em 2020 e no 
exercício de seu primeiro man-
dato.  Membro das comissões 
de Saúde e Assistência Social, 
Finanças e Orçamento e pre-
sidente da Comissão de Obras, 
Serviços Públicos, é o atual 
segundo secretário da mesa 
diretora. É dele a indicação para 
a pavimentação da Rua 01 no 

Parque da Colina; patrolamen-
to e recuperação da GO-458, 
Vale do Paranã; operação tapa 
buraco e micro revestimento na 
Rua 09, Setor Bosque II e entre 
outras indicações já atendidas a 
revitalização do asfalto da Rua 
12, Setor Sul. Na área de saúde 
o vereador  é autor do pedido 
de reforma da UBS do Setor 
Bosque e do seu  funcionamen-
to até às 22 horas, reforma da 
UBS do Setor Sul, contratação 
de médico neuropediatra e da 
lei que torna obrigatório  a 
publicidade em lugar visível, da 
lista de médicos, odontólogos, 
enfermeiros, gestores e demais 
servidores que estejam lotados 
nas unidades de saúde do mu-
nicípio, para que os usuários 
tenham conhecimento de quem 
trabalha na  unidade médica. 

 APOIO

O advogado Leoson Carlos 
Rodrigues, membro da direto-
ria da Subseção de Formosa 
da Ordem dos Advogados do 
Brasil/OAB, é um dos filiados 
ao Partido Social Democráti-
co/PSD. Leoson diz ser leal 
aos princípios partidários e 
reconhece o trabalho realizado 
em Formosa por lideranças da 
sigla como o ex-prefeito Ita-
mar Barreto e o ex-deputado 
Vilmar Rocha. Nessas eleições, 
em que vários candidatos pos-
tulam a única vaga disponível 
no Senado, Leoson destaca a 
necessidade de Goiás ter um 
senador engajado com as ne-
cessidades municipalistas e que 
tenha experiência comprovada. 
Ele destaca que Vilmar Rocha 
reúne condições para ser um 

senador de resultados para o 
Estado e que honre a história 
do partido e de Goiás no Sena-
do da República. O advogado 
lembra a trajetória política do 
ex-presidente do Brasil, Jus-
celino Kubitschek de Oliveira, 
construtor de Brasília, que no 
período de outubro de 1961 
a agosto de 1964, exerceu o 
mandato de senador por Goi-
ás pelo mesmo PSD. Leoson 
Carlos participou em Goiânia 
da convecção do seu partido e 
tem percorrido a região onde 
atua como advogado, divul-
gado a candidatura de Vilmar 
e expondo os projetos que a 
social democracia tem para os 
municípios do Nordeste goiano 
e para Formosa nos próximos 
anos.  

 MUDANÇA

Roberta Brito busca transparência nas contas do Poder Público
O Legislativo formosense, 

após um período de turbulên-
cias e autuações, volta à nor-
malidade em 2022, na gestão 
da atual mesa diretora, presi-
dida pela vereadora Roberta 
Brito Schwerz Funghetto.  
Entre as medidas de moraliza-
ção e apaziguamento, Roberta 
apresentou e vem seguindo 
o compromisso de viabilizar 
acesso aos dados referentes 
às receitas e despesas da casa, 
reforçando a transparência 
institucional.  A Câmara de 
Formosa passou a divulgar de 

dois em dois meses as contas 
do Poder Legislativo. Segundo 
a presidente, essa prestação de 
contas para a população, está 
sendo feita em uma linguagem 
clara nas redes sociais oficiais 
da câmara e além de mostrar 
o que se recebe e gasta, aten-
de a uma nova lei municipal 
criada no final do ano passado, 
aprovada e apoiada por todos 
os vereadores. Sob o título de 
"Um direito do povo", Roberta 
Brito, e todos os membros da 
mesa diretora buscam a trans-
parência do Legislativo, afir-
ma.  Ela diz que todos os dados 
e informações disponibilizados 
na internet, são apurados, 
computados e apresentados 
pela tesouraria da câmara e 
editados pelo departamen-
to de comunicação. Roberta 
afirma ainda que a intenção é 
apresentar, de forma honesta, 
tudo o que a Câmara de Vere-
adores de Formosa realiza, na 
intenção de buscar a confiança 
do cidadão. 

 “Carol Marques”. Candidatura regional Carreata no Nordeste goiano

Vilarins. Atenção e indicações 

Genedir, a mulher Daniela com Marussa e “Zé Mário”

Leoson com o candidato ao Senado Vilmar Rocha

Roberta. Novo momento no Legislativo 
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 EVENTO A CONSULTORIA 
FILOSÓFICA

"A filosofia torna-se conselho no 
filósofo, como aquela essência que pensa 

dialogicamente junto com os outros." 
(Anchebach)

O filósofo alemão Anchebach é o pai 
da consultoria filosófica. Marc Sautet é o 
criador do café filosófico na França, Lou 
Marinoff  da filosofia prática nos Estados 
Unidos e Lúcio Packter da filosofia clíni-
ca no Brasil. Em geral, esses pensadores 
teorizam que a filosofia acadêmica foi 
paulatinamente reduzida à «produção 

intelectual» e, consequentemente, acessível a poucos. Defendem 
que a filosofia precisa sair dos bancos universitários, chegar ao 
nosso cotidiano, ser prática e retornar à sua origem, quando tinha 
como tarefa pensar e solucionar os nossos problemas e dilemas 
existenciais. A consultoria filosófica consiste numa modalidade 
de filosofar menos acadêmica e mais prática. O seu constitutivo 
fundamental é o relacionamento interpessoal como oportunidade 
de fazer filosofia. A partir daí o discurso filosófico se desenvolve e é 
do problema que nasce a reflexão filosófica. A consultoria filosófica 
aceita as questões existenciais, pois não se trata de tornar a vida 
mais fácil, mas sim mais significativa. O objetivo da consultoria 
filosófica é refletir racionalmente sobre os problemas cotidianos 
e os assuntos de interesse pessoal e coletivo. A consultoria co-
letiva pode ser realizada nas instituições e a reflexão individual 
acontece em um consultório filosófico. O consultor filosófico atua 
em clínicas, instituições, negócios, comunicação, educação, dentre 
outros ramos. Mas, ele não é um psicólogo nem psicoterapeuta. O 
objetivo dessa nova profissão não é curar uma patologia psíquica, 
mas sim ouvir, orientar e estimular um grupo de indivíduos, ou 
uma pessoa ao recondicionamento autônomo, construindo assim 
um pensamento crítico e reflexivo diante de um evento existen-
cial concreto. Esse processo requer uma metodologia filosófica. 
Enquanto na consultoria, em geral, a metodologia empregada é 
psicológica, na consultoria filosófica a metodologia é filosófica. 
Recorre-se a metodologia dialética, fenomenológica, existencial, 
maiêutica, hermenêutica, dentre outras ferramentas filosóficas. O 
consultor filosófico também não é um professor universitário no 
sentido tradicional, mas sim um estudioso de filosofia, um sábio e 
filósofo prático. Ele não é um técnico, mas sim um facilitador, capaz 
de nortear as questões específicas da vida humana. O consultor 
filosófico oferece uma interpretação e orientação racional para que 
um grupo, ou uma pessoa possa enfrentar os dilemas, os proble-
mas e as crises existenciais. A identidade do consultor filosófico 
exige capacidade de guiar e orientar as pessoas nos processos de 
pensamento lógico, pesquisa filosófica e reconhecimento de signi-
ficados e valores. A consultoria filosófica é indicada para pessoas 
que enfrentam problemas existenciais, a saber: crise de transição 
de idade, sentido da vida, medo da morte, paradoxos de tomada 
de decisão, questões religiosas, conflitos éticos e morais, pesquisa 
intelectual, necessidade de conhecimento, conselhos sobre ética, 
bioética, escolhas profissionais, dentre outros dilemas existenciais.

Erofilho Lopes Cardoso
Educador, Empreendedor, Escritor, Filósofo, Teólogo!

4ª edição da Expocabeceiras supera 
anteriores em público e atrações 

Após dois anos suspensa por conta da pandemia da Covid, festa volta 
com força no cenário regional e estadual 

Idealizada e criada pela 
Prefeitura de Cabeceiras, 
no primeiro mandato 

do prefeito Everton Francisco 
de Matos o “Tuta”, a exposição 
agropecuária, uma das únicas 
do Estado que não é mantida 
por sindicato rural, nesse ano 
alcançou uma projeção ainda 
maior. Shows de nível nacional, 
rodeio profissional, moagem, 
exposições de animais, máquinas 
e implementos agrícolas, grãos, 
provas de laços, cavalgada, som 
automotivo, praça de alimen-
tação e parque de diversões, 
fizeram parte do roteiro da festa 
em 2022, realizada no parque 
municipal com entrada franca. 
Segundo “Tuta”, após dois anos 
de pandemia, muitas dificulda-
des e perdas irreparáveis para a 
covid-19, a prefeitura divulgou 
e realizou a 4ª Expocabeceiras 
e Rodeio Show, em atendimento 
à sociedade, entre os dias 25 a 
28 de agosto. A expectativa de 
público foi superada nos quatro 
dias do evento, sem que nenhuma 
ocorrência policial de vulto fosse 
registrada. O clima foi de festa 
com pessoas de Cabeceiras e de 
todas as cidades vizinhas de Goi-
ás e Minas Gerais.  Com o apoio 
da câmara de vereadores, Polícia 
Militar, guarda municipal, Corpo 
de Bombeiro, conselho tutelar, 
setores do agronegócio, empre-
sários e nesse ano, do sindicato 
rural, a Expocabeceiras entrou de 
vez no calendário de exposições 
e festas agropecuárias do Estado. 

Prefeito “Tuta”. Boas-vindas na abertura do rodeio

Show com Gaúcho da Fronteira Amado Batista participou da festa

Vice-prefeito na premiação dos 
participantes do rodeio

Vereadores com participação ativa Prefeito e Jacó, presidente do sindicato rural

Famílias e uma organização elogiada

 Apoio e amizade na festa

Deputada Flávia Moraes prestigiou 
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Reunião em Brasília entre prefeita Iolanda e governadores
 do DF e GO já rende uma agência do BRB em Alvorada 

Alessandro Moreira faz 
campanha no Entorno de Brasília  

Prefeitura de Guarani valoriza 
comércio e circulação de 

renda com realização de eventos 

Prefeita de São João d`Aliança expõe seus candidatos nessa eleição 

A participação de 
Iolanda Holiceni 
Moreira dos Santos, 

prefeita de Alvorada do Norte 
em reunião de prefeitos de mu-
nicípios adjacentes a Brasília na 
casa da deputada federal e ex-
-ministra-chefe da Secretaria de 
Governo, Flávia Arruda, já tem 
resultados. Realizada em agosto 
com a participação de prefeitos 
membros da Associação dos Mu-
nicípios Adjacentes a Brasília/
AMAB, que compõem a Região 
Integrada de Desenvolvimento 
do Distrito Federal e Entorno 
RIDE e dos governadores do 
Distrito Federal, Ibaneis Rocha 
e de Goiás, Ronaldo Caiado, além 
da deputada federal Celina Leão 
e outras autoridades goianas 
e do DF a reunião serviu para 
tratar de assuntos e ações de in-
centivo ao desenvolvimento dos 

municípios vizinhos a Brasília. 
Um dos resultados positivos do 
encontro é o anúncio do Banco 
Regional de Brasília/BRB, de 
incluir Alvorada do Norte em 
seu plano de expansão. O BRB, 
banco de sociedade de economia 
mista, cujo acionista majoritário 
é o Governo do Distrito Fede-
ral/GDF, que detém 96,85% 
das ações, anunciou no início de 
setembro, que irá instalar agên-
cias em apenas duas cidades do 
Nordeste Goiano: Uma em Alto 
Paraiso de Goiás, município 
turístico que recebe um grande 
número de visitantes, a maioria 
de Brasília e Alvorada, pela sua 
característica de cidade polo.  O 
objetivo, segundo a direção do 
banco é garantir aos clientes 
ampla cobertura, tanto por meio 
de agência física quanto através 
dos canais digitais. Iolanda, que 

O ex-prefeito de Alvorada 
do Norte, filho do deputado 
Iso Moreira e marido de Io-
landa Holiceni, atual prefeita 
de Alvorada, tem intensificado 

sua campanha de deputado 
estadual em cidades próximas 
a Brasília. Reuniões em casas 
de apoiadores, participação 
em eventos agropecuários e 

A cidade e o município que 
vivem novo momento admi-
nistrativo e social, com ações 
e obras que estão mudando a 
realidade das pessoas, também 
passa pela valorização das tra-
dições e a promoção de eventos, 
que colocam Guarani de Góias 
na rota e no calendário festivo 
da região. A prefeitura, por meio 
das secretarias de Turismo e 
Meio Ambiente e apoio de todas 
as outras pastas, estabeleceu um 
cronograma festivo que tem 
contribuído com o aumento de 
renda e negócios entre a popu-
lação e comerciantes. São festas 
tradicionais que sempre fizeram 
parte da vida dos cidadãos, mas 
que no decorrer do tempo foram 
deixadas de lado. O prefeito Ja-
nézio Pereira da Silva, explica 
que quando assumiu em 2021, 
atendendo às solicitações, enten-
deu a importância de resgatar e 
dar continuidade às tradições, 
empregando e disponibilizan-
do maior estrutura para que 
crescessem e rendessem lucros 
para todos. Durante todo o ano, 
Guarani realiza eventos como a 
festa junina em dois dias e parti-
cipação de 5 mil pessoas em mé-
dia.  Viradas de final de ano, com 
uma vasta programação. Em 
agosto, a tradicional Cavalgada 

Ecológica da Fé, que antecede 
os Festejos de Bom Jesus da 
Lapa, na Gruta de Terra Ronca, 
em percurso de 36 quilômetros. 
São encontros de comitivas na 
famosa gruta com a realização 
de batizados, missas com o 
bispo dom Adair Guimaraes e 
shows. Os secretários, André 
Luiz Pereira da Silva, Turismo 
e Fabrício Corrêa Melo Brito, 
Meio Ambiente, explicam que 
todas as realizações estão ge-
rando renda e movimentação 
no comércio da cidade. Outro 

acontecimento importante é a 
tradicional Cavalgada de 7 de 
Setembro, que chegou a sua 21ª 
edição e reúne a cada ano um 
público de até 3 mil pessoas. 
Nesse ano a cavalgada teve iní-
cio na Feira Coberta e almoço 
na Fazenda Jatobá, com shows 
de Andrezinho do Piseiro e a 
dupla Neto & Bellone. Ainda 
em 2022 a prefeitura promove 
em novembro o aniversário do 
município, que comemora 58 
anos de emancipação política 
administrativa.

mantém um bom trânsito em 
Brasília e Goiânia, destaca que a 

parceria firmada entre a Prefei-
tura de Alvorada e os governos 

de Goiás e também do Distrito 
Federal, ainda irá render gran-

des ações e benefícios ao longo 
dos próximos dois anos. 

religiosos, fizeram parte da 
agenda de Alessandro Moreira 
no mês de agosto, logo após a 
convenção de seu partido e do 
registro de candidatura.  Os 
compromissos aconteceram nas 
cidades de Novo Gama, Valpa-
raiso, Luziânia, Sol Nascente, 
Cidade Ocidental, Planaltina, 
Cabeceiras e Formosa.  Em 
todos os encontros o candidato 
recebeu manifestações de apoio. 
Em Formosa, Alessandro este-
ve na casa do advogado Miron 
Paula Batista, onde se encontrou 
com um grupo de lideranças 
políticas e amigos ligados ao 
deputado Iso Moreira. Em 
Cabeceiras, o candidato com a 
mulher, participou, ao lado do 
prefeito Everton Francisco de 
Matos o “Tuta”, e da primeira-
-dama Rita Matos, além do 
vice-prefeito Manoel Teixeira 
e oito, dos nove vereadores do 
munícipio, da 4ª Expocabeceiras 
e Rodeio Show.

 POLÍTICA

Considerada uma das maio-
res lideranças políticas do Nor-
deste goiano a prefeita de São 
João d`Aliança, Débora Domin-
gues Carvalhêdo Barros, ao con-
trário de praticamente todos os 

outros prefeitos da região, expõe 
seus candidatos nessas eleições. 
Segundo Débora o critério para 
ter escolhido e anunciado os seus 
candidatos, foi o de ter ajudado 
e ter firmado compromissos de 

ajudar o município que admi-
nistra desde 2017. Ela  esclarece 
que pode causar estranheza a sua 
posição de não votar na mesma 
linha ou por não votar em par-
tido. “Voto em pessoas que con-

tribuíram ou podem contribuir 
para o desenvolvimento do meu 
município e da minha região. 
Como forma de gratidão eu voto 
em Ronaldo Caiado para gover-
nador; Marconi Perillo, senador, 

Magda Mofatto para deputada 
federal e Issy Quinan, deputado 
estadual” afirma a prefeita. Ela 
destaca também a importância 
das boas parcerias para continuar 
avançando e afirma que ainda 

tem mais de dois anos à frente da 
prefeitura de São João d`Aliança.  
Nesse período, segundo ela, a 
meta é continuar a transformar 
por completo a realidade do 
município. 

Flavia Arruda, Caiado, Ibaneis, Celina e Iolanda Parceria entre governadores e prefeita 

Caiado e Alessandro. Amizade
Dia das Mães e dos Pais criado pelo prefeito. Com brindes como moto

Alessandro em Cabeceiras Cavalgada tradicional e esperadaCasal. Prefeito e primeira-dama

Vice-prefeita Cleonice Ferreira, Magda Mofatto e Débora. União Deputado Sebastião Monteiro, Cleonice, Marconi e Débora Narcia Kelly, prefeita de Bela Vista, Caiado e Débora Domingues
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 EXPANSÃO

 PROBLEMA

COOPERATIVA DOS PRODUTORES 
RURAIS DA COOPERIACHINHO

CNPJ: 05.006.349/0001-54, NIRE sob n. 52400008192

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA 
GERAL EXTRAORDINÁRIA

Os cooperados signatários do presente edital, diante da ausência de con-
selho de administração com mandato em vigência, usando das prerrogativas 
que lhes confere o estatuto social, convocam os cooperados que estejam em 
pleno gozo de seus direitos estatutários, para reunirem-se em Assembleia Geral 
Extraordinária a realizar-se na sede da cooperativa, cito a Rodovia BR 020 KM 
144, a direita 16 KM, COOPERIACHINHO lote n° 20, Fazenda Tamboril, no 
Município de Vila Boa – GO, CEP: 73.825-000 no dia 20 de setebro de 2022, em 
primeira convocação as 08:00 horas com a presença mínima da 2/3 (dois terços) 
do número de cooperados em condições de votar e serem votados, em segunda 
as 08:30 horas com a presença de no mínimo metade mais dos cooperados em 
condições de votar e ser votado, e em terceira e última convocação as 09:00 
horas com a presença de no mínimo 12 cooperados em condições de votar e 
serem votados, para deliberar sobre a seguinte ordem do dia: 

ORDEM DO DIA
1) Eleição do Conselho de Administração, Conselho Fiscal e posse;
2) Deliberar sobre Admissão, exclusão ou eliminação de cooperados;
3) Palavra a critério da Assembleia.
Vila Boa, 05 de setembro de 2022

Thallita Fonseca da Silva/Presidente
CPF:054.604.591-09

COMUNICADO DE RECEBIMENTO DE LICENÇA 
AMBIENTAL CORRETIVA E TCA

BANDEIRA BRANCA PRESTADORA DE SERVIÇOS E COMÉRCIO 
DE CARNES LTDA, CNPJ: 05342655/0001-61, torna público que recebeu 
da Secretaria de Meio Ambiente do Município de Formosa/Goiás a LICENÇA 
AMBIENTAL CORRETIVA, número 50/08-2022, para atividade licenciada de 
abate, preparação de produtos e subprodutos de carne bovinos e suínos, na 
Fazenda São Domingos, Rodovia GO-430 km 02, zona rural de Formosa/GO. 
Além de firmar TERMO DE COMPROMISSO AMBIENTAL/TCA, número 38/2022 
para promover correções ambientais no empreendimento para regularização 
das atividades instaladas, em consonância com a Lei Estadual nº 20.694 de 
26 de dezembro de 2019 e Lei Estadual nº 20.758 de 30 de janeiro de 2020 e 
demais legislações pertinentes, além de devidas orientações e determinações 
da TOMADORA /SEMA Formosa/GO. 

A PLANEJAR Consultoria Rural, torna público que: SIMONE MARIA 
FREITAS E SILVA, CPF n° 343.915.091-72, solicitou na SEMMA São João 
D’Aliança – GO, o processo de Licença de Carvoejamento Simplificada – LCS, 
para atividade na Fazenda Bonita ou Morrinhos – São João D’Aliança – GO.

A PLANEJAR Consultoria Rural, torna público que: ARMANDO 
RIBEIRO DE SOUZA, CPF n° 427.044.216-68, solicitou na SEMMA São 
João D’Aliança – GO, o processo de Licença Ambiental para Carvoejamento - 
LAC e Registro de Empacotamento de carvão, para atividade na Fazenda São 
Paulo – São João D’Aliança – GO.

COMUNICADO REQUERIMENTO RENOVAÇÃO DE LICENÇA

GIL PEREIRA FRANCISCO, CPF 759.297.831-87, torna publico que 
requereu da Secretaria Municipal de Assuntos Econômicos e Meio Ambiente de 
Formosa a renovação da Licença de Instalação e Funcionamento para criação de 
bovinos para corte – confinamento de bovinos na área sublocada, Fazenda Poço 
de Pedra ou Muzungo, Rodovia GO-440 (antiga GO 116) Km 08, a esquerda, 
Zona Rural, município de Formosa - GO

BRB passará a atender Alvorada e Alto Paraíso  
O Distrito Federal 

e o Entorno vão 
ganhar 54 novas 

agências e pontos de atendi-
mento do Banco Regional de 
Brasilia/BRB. A expansão faz 
parte do planejamento estraté-
gico do banco, que completou 
56 anos no dia 1º de setembro. 
Do total, 30 estarão localiza-
das em Brasília e outras 24 no 
Entorno do DF, em cidades 
como Abadiânia, Alto Paraíso 

de Goiás, Alvorada do Norte, 
Arinos, Cidade Ocidental, 
Padre Bernardo, Pirenópolis, 
entre outras. A expansão da 
rede de atendimento no DF e 
entorno também levou o BRB 
a decidir ampliar o número 
de vagas ofertadas em seu 
concurso para escriturário, 
cujas inscrições estão abertas e 
seguem até o dia 3 de outubro. 
Serão oferecidas 300 vagas 
mais 200 para formação de 

cadastro reserva, ao invés das 
150 vagas e 150 de cadastro 
reserva anunciadas anterior-
mente. “O BRB que nasceu em 
Brasília, atualmente possuiu 
mais de 4,7 milhões de clien-
tes, considerando também os 
do banco digital Nação BRB 
FLA, lançado em parceria 
com o Flamengo em 2020. A 
instituição está presente em 
92% do território nacional, 39 
países e todos os continentes.

Melhorias no aeroporto da cidade
com maior desenvolvimento da região 

Produtores de Cabeceiras protestam
contra Enel e suas constantes falhas 

Dois formosenses na lista dos 10 maiores bilionários do Brasil

Canalização final do Josefa Gomes depende de autorização da Semad

 TRANSPORTE

Produtores rurais de Cabe-
ceiras e da região, aumentam as 
reclamações contra a empresa 
Enel e relatam prejuízos e 
transtornos por ficaram sem 
energia elétrica por até 24 
horas. Arno Weis, proprietário 
da Fazenda Bianco, entre as ci-
dades de Formosa e Cabeceiras, 
conta que estão cada vez mais 
constantes essas interrupções e 
que produtores estão sofrendo 
com as quedas de energia que 
prejudicam as classificações e 
secagem de sementes colhidas, 
além de interromper a utiliza-
ção de outros equipamentos 
eletrônicos. Ele lembra que essa 
situação poderia ser evitada, se 
a Enel e suas equipes fizessem 
manutenções periódicas nas 
linhas de transmissão. O pro-
blema de queda de energia não 
tem sido registrado apenas na 
região. Em todo o Estado de 
Goiás produtores rurais têm 
reclamado e se mobilizam para 
cobrar providências tanto do 
governo estadual, como da em-
presa. Para o deputado federal 

e presidente da Federação da 
Agricultura e Pecuária de Goi-
ás/Faeg, José Mário Schreiner 
a cobrança é por mais estabili-
dade na prestação do serviço 
para que os produtores possam 
trabalhar. Ele lembra que "A 
Enel implantou um caos na vida 
social e econômica do Estado. 

Portanto, temos que buscar 
uma solução. Quando eles as-
sumiram a Enel, tinham um 
plano de recuperar totalmen-
te, em três anos, a capacidade 
de crescimento no Estado e a 
distribuição de energia. Nesse 
período a qualidade piorou", 
afirmou.

O Aeroporto de Luís 
Eduardo Magalhães/LEM a 
cerca de 11 km do centro da 
cidade já conta com pista as-
faltada de 2 km, além de ope-
rações diurnas e noturnas. A 
Agência Nacional de Aviação 
Civil /ANAC já havia emitido 
portaria autorizando a expan-
são da pista permitindo o trá-
fego de voos comerciais, por 
companhias aéreas nacionais, 
que atualmente trabalham na 

cidade de Barreiras. A alta 
demanda de passageiros para 
voos domésticos em Luís 
Eduardo Magalhães, faz com 
que a prefeitura busque com-
panhias com linhas diretas, já 
que mais de 60% do tráfego 
de passageiros no aeroporto 
de Barreiras é de pessoas 
dirigindo-se para LEM. O 
aeroporto que atualmente é 
registrado pela ANAC como 
aeródromo privado, de acordo 

com os dados retirados no 
próprio site da agência nacio-
nal, terá melhorias na estrutu-
ra e funcionará normalmente 
na etapa de construção do 
novo terminal. O aeroporto 
receberá adequação e reforço 
do pavimento flexível da área 
de movimento, construção do 
terminal básico de passagei-
ros e serviços complementa-
res de balizamento noturno e 
auxílios à navegação.

 ESCALADA

A revista Forbes divulgou a 
lista dos dez maiores bilionários 
do Brasil em 2022. Entre os no-
mes estão dois goianos, naturais 
de Formosa e que nasceram na 
Praça Pedro Chaves no Centro 
da cidade, primos primeiro da 
mãe do atual prefeito.  Os dois 
são filhos do fundador da indús-
tria de alimentos JBS. Joesley 
Mendonça Batista, de 50 anos, 
e Wesley Mendonça Batista, 
de 52, tem uma fortuna de R$ 
22,5 bilhões, cada um. A lista da 
Forbes foi divulgada no dia 1º de 
setembro colocando os irmãos 
formosenses em décimo lugar. 
Nas três primeiras colocações 
ficaram: Jorge Paulo Lemann 
(R$ 72 bilhões); Eduardo Luiz 
Saverin (R$ 52,8 bilhões); e 

Marcel Herrmann Telles: R$ 
48 bilhões. Joesley e Wesley são 
filhos de José Batista Sobrinho, o 
“Zé Mineiro”, fundador da JBS, 
uma multinacional brasileira 
que atua na área de alimentos. 
Os irmãos são os acionistas 
controladores da companhia 
por meio da J&F Investimentos, 
uma empresa que dividem meio 
a meio.
Os 10 maiores bilionários do 
Brasil:
1. Jorge Paulo Lemann: R$ 
72 bilhões
2. Eduardo Luiz Saverin: R$ 
52,8 bilhões
3. Marcel Herrmann Telles: 
R$ 48 bilhões
4. Carlos Alberto da Veira 
Sicupira e família: R$ 39,85 

bilhões
5. Jacob, Esther, Alberto e 
David Safra: R$ 38,9 bilhões
6. Vicky Sarfati Safra: R$ 37,5 
bilhões
7. André Santos Esteves: R$ 
29,7 bilhões

8. Luciano Hang: R$ 24,5 
bilhões
9. Alexandre Behring da Cos-
ta: R$ 24 bilhões
10. Joesley Mendonça Batista 
e Wesley Mendonça Batista: 
R$ 22,5 bilhões (cada).

 DECISÃO

Após instauração de pro-
cedimento na 2ª Promotoria de 
Justiça de Formosa para acom-
panhar e fiscalizar o projeto de 
canalização do Córrego Josefa 
Gomes a obra foi suspensa. Se-
gundo informe do promotor Ra-
miro Carpenedo Martins Netto, 
titular da promotoria com atua-
ção em defesa do meio ambiente, 
urbanismo e fiscalização das 
fundações, haviam indícios de 
capitalização de ganho político 
e outros problemas. Na infor-
mação enviada pela promotoria 
aos veículos de comunicação, 
consta ainda que a canalização 
do córrego, que nasce na Mata 
da Bica e desagua na Lagoa 
Feia, percorrendo uma grande 
área de zona urbana a obra, da 
forma como foi projetada, possui 

diversos entraves, quanto aos 
aspectos de engenharia civil, 
ambientais e outros. A pedido 
do Ministério Público a Justiça 
acatou e deferiu pedido de sus-
penção até que haja a apresen-
tação de outorga da Secretaria 
Estadual de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento/ Semad, que 
deve emitir ainda a Declaração 
de Uso de Recursos Hídricos. A 
obra, anunciada pela prefeitura, 
como forma de solucionar ala-
gamentos que se agravaram no 
decorrer da última década nas 
margens do córrego, segundo 
o promotor, que leva em conta 
parecer de peritos, ao contrário 
do que afirma a administração 
a canalização acarretará piora 
significativa nos alagamentos 
do local.  

Sede do banco em Brasília. Ação regional

Novas estruturas no Aeroporto de LEM

Manifestação contra a empresa em Goiânia

Os irmãos nasceram em Formosa. Entre as fortunas

Galeria na Avenida Ivone Saad. Continuação interrompida
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 CORRUPÇÃO

Cerco se fecha em torno do 
ex-prefeito Ernesto Roller 

Em agosto foram 
duas operações de-
sencadeadas pelo 

Ministério Público de Goiás/
MP-GO e Polícia Civil em For-
mosa que atingiram o grupo do 
ex-prefeito Ernesto Roller, que 
administrou o município entre 
janeiro de 2017 e novembro de 
2018.  Na primeira operação de 
agosto o objetivo foi cumprir 
dois mandados de busca e apre-
ensão para apurar desvio ilegal 
de dinheiro angariado com a 
visitação ao Parque Municipal 
do Itiquira. Nessa ação os en-
volvidos foram o ex-assessor 
da secretaria de Finanças do 
município, Eliardo José Faria, 
que, segundo revelado pelas 
investigações, teria promovido 
o desvio de meio milhão de reais 
no período, junto com o então 
secretário de Finanças, Luís 
Gustavo Nunes Araújo, conhe-
cido como “Guto Araújo”. Na 
segunda operação, autorizada 

pelo juiz da 1ª Vara de Crime 
Organizado e Lavagem de 
Capitais de Goiânia a operação 
realizada no dia 2 de setembro, 
teve o objetivo de desbaratar e 
responsabilizar a organização 
criminosa que segundo o MP, 
desviou da Prefeitura de For-
mosa entre os anos de 2017 
e 2018, algo em torno de 15 
milhões de reais. 

ENVOLVIDOS - As inves-
tigações mostram que o esque-
ma funcionou dentro das secre-
tarias de Obras e de Finanças. 
Na operação os alvos foram os 
ex- secretários Jorge Saad Neto 
e de novo o “Guto Araújo”, além 
dos funcionários Tarlley Iama-
ro de Araújo, Diego Pereira de 
Sousa, Aline Aparecida da Silva, 
e os empresários Vanessa Maris 
Araújo Fernandes e André Luís 
Gontijo de Sousa, proprietários 
da empresa Multi X. O MP 
descobriu, por meio de quebras 
de sigilo e colaboração pre-

miada de empresário do ramo 
da construção civil, que para a 
realização de obras por parte 
da empresa do colaborador era 
exigido o pagamento de 20% a 
25% de propina aos envolvidos 
na organização criminosa, que 
contava com uma estrutura 
hierarquizada, divisão definida 
de tarefas e um sofisticado es-
quema de lavagem de dinheiro 
por meio de compra, reforma e 
venda de imóveis residenciais e 
empresarial, além de cabeças de 
gado, e registros de propriedade 
em nome de “laranjas”. Segundo 
o promotor de Justiça, Douglas 
Chegury, autor das denúncias, 
as investigações continuam 
em andamento para identificar 
e responsabilizar mais envol-
vidos e recuperar o prejuízo 
ocasionado e chegar até o chefe 
da organização criminosa e 
principal favorecido com os 
desvios. Em caso de condenação 
pelos crimes a eles atribuídos, de 

Comerciantes de Formosa vendiam fumo falsificado 

organização criminosa, lavagem 
de dinheiro, fraude a licitação, 
falsidade ideológica e corrupção, 
estão sujeitos a penas superiores 
a 20 anos de cadeia.

 CONTRADIÇÃO

 ESPERTEZA

Pelo menos 8 estabelecimentos foram autuados por comercializarem mercadoria falsificada 

Operação realizada em 
conjunto com a Polícia Civil 
por meio da 11ª Delegacia Re-

gional de Polícia e PROCON 
de Formosa, teve a finalidade 
de identificar os responsáveis 

pela falsificação do produto. De 
acordo com as investigações, 
vários estabelecimentos co-

mercializavam fumo falsificado. 
Ao todo, dezenas de produtos 
foram apreendidos, bem como 
oito comércios foram autuados 
e os responsáveis intimados a 
prestarem esclarecimentos sobre 
a origem do produto. Ainda de 
acordo com as investigações, o 
produto disponível irregular-
mente para o comércio, além de 
ser caro, pode causar danos à 
saúde dos consumidores e violar 
o direito à marca dos fabricantes, 
que se submetem a uma série de 
exigências estabelecidas pelos 
órgãos fiscalizatórios. A Polícia 
Civil declarou que as investiga-
ções terão continuidade a fim de 
identificar os responsáveis pela 
falsificação.

Após ser acusado e preso por usar dinheiro de propina em 
campanha eleitoral delegada vereadora de Formosa passa a 

apoiar o ex-governador Marconi para o Senado
Fernanda diz combater corrupção mas apoia candidato envolvido em acusações

Em 2018, na eleição para 
o Senado, quando se disputava 
duas vagas, diferente da eleição 
desse ano, que está em jogo 
apenas uma vaga o então ex-
-governador Marconi Perillo, 
que acabava de deixar o Palácio 
das Esmeraldas para o seu vice, 
José Eliton, mas que continu-
ava a mandar em tudo dentro 
do governo, se candidatou ao 
Senado.  Naquele ano, com Mar-
coni candidato a senador, todos 
diziam que uma das vagas já era 
dele, por conta do seu poder e 
influência e por ter “feito muito 
por Goiás”. Os apoiadores e até 
mesmo alguns analistas, não ava-
liaram que a rejeição a Perillo era 
muito grande, por sua trajetória 
de acusações de corrupção e até 
mesmo sua prisão, no dia 10 de 
outubro de 2018, pela Policia 
Federal, na operação que apura 
pagamento de R$ 12 milhões em 

propina pela Odebrecht, dinhei-
ro que segundo as investigações, 
Marconi utilizava em campa-
nhas eleitorais. Os resultados 
das eleições foram catastróficas 
para o ex-governador e seu gru-
po. Além de ver seu inimigo, Ro-
naldo Caiado, ganhar o Governo 
do Estado no primeiro turno, 
teve que amargar um quinto 
lugar para o Senado, com apenas 
7,55 % dos votos.  Na sua frente 
ficaram: Lúcia Vânia com 9,42 

%; Wilder Morais,14,43 % e os 
dois vencedores Jorge Kajuru, 
28,23 % e Vanderlam Cardoso 
com 31,35 % dos votos. 

VAZIA – Nesse ano o ce-
nário meio que se aproxima 
de 2018, Marconi novamente 
é candidato a única vaga no 
Senado, depois de dizer que 
seria candidato a governador e 
talvez a deputado federal. Nessa 
esteira de indecisões, surge os 
candidatos desavisados e inte-

ressados em tirar algum proveito 
eleitoral de forma enganosa. 
Uma das pessoas que estão na 
contramão do que dizem ser é 
a delegada de Polícia Civil, Fer-
nanda Martins de Lima, eleita 
vereadora de Formosa em 2020, 
sem conseguir deslanchar seu 
mandato por conta do radicalis-
mo e falta de experiência política. 
Durante 2021 e no decorrer de 
2022, seu discurso foi o de com-
bater a corrupção que o Minis-
tério Público, mesmo depois de 
investigar, ainda não conseguiu 
identificar casos relacionados à 
atual administração. Fernanda 
em seus pronunciamentos não 
cansa de falar, sem provas, em 
corrupção na prefeitura. O fato 
é que agora, durante a campanha 
eleitoral, quando ela resolve 
disputar o mandato de deputada 
estadual, se alia exatamente ao 
ex-governador Marconi Perillo. 

“Guto” e Ernesto. Suspeitas Tarlley e Diego. Participação

Jorge Saad. Envolvimento

União Polícia Civil, Procon 

Marconi e Fernanda. Apoio mútuo
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 PROTEÇÃO

Chapada dos Veadeiros deve receber travessias para animais sobre rodovias 

O Governo de Goiás 
deve construir 15 
passagens de ani-

mais silvestres em rodovias 
localizadas no Parque Nacional 
da Chapada dos Veadeiros. Serão 
seis corredores suspensos na 
GO-118 e GO-239 e outras nove 
travessias inferiores, implanta-
das sob as vias, com investimen-
tos de aproximadamente R$ 22 
milhões. Na implantação das pas-
sagens inferiores serão utilizados 
bueiros celulares já existentes. 
A empresa contratada fará o 
projeto de adaptação e executará 
os serviços de readequação das 
estruturas que passarão a ser 
destinadas à travessia da fauna. 
O projeto prevê ainda a instala-

ção de cercas nas margens das 
rodovias, próximo às passagens, 
com o intuito de impedir o 

acesso dos animais às pistas e 
conduzi-los a percorrer o cami-
nho mais seguro. Técnicos do 

governo explicam que as tra-
vessias funcionam como pontes 
entre os dois lados das rodovias, 
aliviando os riscos de atropela-
mento de animais e ampliando a 
segurança viária.  A passagem 
de fauna é uma obra inédita em 
Goiás, que sai à frente nos que-
sitos preservação ambiental e 
segurança de tráfego.  Passagens 
de faunas são comuns em países 
como Alemanha, Suíça, Estados 
Unidos, Canadá e Holanda, mas 
ainda há poucas construções 
dessa natureza no Brasil. A mais 
recente está no Rio de Janeiro, 
sobre a BR-101, onde vive a 
maior população silvestre de 
micos-leões-dourados. Outras 
três estão em São Paulo: uma 
sobre a Rodovia dos Tamoios e 
duas sobre um ramal ferroviá-
rio da Vale no Pará, usado para 
transporte de minério de ferro.

Passagem em rodovia paulista. Funciona 


